

MAHONRRY DE JESUS RUIZ GUILLEN

PRESENTA LA ALUMNA: HANNIA YOHALI TRIGUEROS
PEREZ

TRABAJO: ENSAYO
6"B" SEMIESCOLARIZADO

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS A ,19 DE JULIO DE
2020

Introducción

En este ensayo abordare un tema muy importante que es el traumatismo craneoencefálico es cuando el cerebro causa diversas afecciones por fuerzas ejercidas sobre ello, puede suceder más bien por diversos accidentes durante la vida cotidiana ya que es primordial saber como se manifiesta y como poder actuar ante esta situación para ello incluiré como es que se clasifica ya que hay diversas, cuáles son sus síntomas que se presentan y poder determinar qué tan grave esta la persona u paciente , incluiré el tratamiento apropiado para poder recuperarse y un mejor bienestar.

Traumatismo craneoencefálico

Un traumatismo craneoencefálico es cuando el cerebro es afectado por una fuerza externa y esto llega a producir disminución o disfunción de conciencia del ser humano esto provoca diversas alteraciones de las habilidades cognitivas, físicas o emocionales del individuo por ello es primordial saber las diversas causas que pueden provocar el traumatismo craneoencefálico; Como cuando existe demasiada fuerza externa que actúa sobre el cerebro, la afectación cerebral provocada por dicha fuerza , la disfunción cerebral provocada por dicha afectación.

Cuando hay demasiada fuerza que se aplica directamente ya sea progresiones, caídas, golpes, accidentes de diversas maneras o por inercia que es por accidentes de tráfico. Las consecuencias de un traumatismo craneoencefálico es principalmente la pérdida de conciencia. Especificando más como Accidentes de tráfico, accidentes laborales o domésticos, prácticas deportivas de riesgo, atropellos, agresiones, precipitaciones, maltrato infantil.

Su clasificación del traumatismo craneoencefálico es la siguiente que son tres; "leve" no suele existir pérdida de conocimiento o en dado caso que si exista su duración es limitada a los minutos a la contusión. En coacciones las personas que sufre un traumatismo craneoencefálico leve se recuperan de forma completa en los días o semanas después al

traumatismo, los pacientes pueden presentar problemas persistentes y limitantes como el síndrome post-conmocional.

“Moderado” en este tipo de traumatismos, la pérdida de conciencia de conocimiento suele ser mayor a 30 minutos y el periodo en el que el paciente que lo sufre tiene dificultades para aprender información nueva es aproximadamente inferior a una semana. “Grave” Este tipo de traumatismos, el periodo de pérdida de conocimiento es mayor a un día o el periodo en el que el paciente que lo sufre tiene grandes dificultades para poder aprender información nueva esto suele suceder mayor de una semana.

Los Síntomas del Traumatismo Craneoencefálico los podemos medir a través de la escala de Glasgow nivel de conciencia que marca el grado de gravedad o severidad del TCE que se clasifica como Leve, Moderado, Grave y Lesión Cerebral.

Los síntomas de un traumatismo craneoencefálico los podemos definir en el estado en que se encuentre el paciente, del leve incluyen: dolor de cabeza, confusión, vista borrosa, cambios de comportamiento. Moderados y graves como: vómito reiterado o náuseas, arrastrar las palabras al hablar, debilidad de brazos o piernas, problemas con la capacidad de razonamiento

El tratamiento del traumatismo craneoencefálico ; Desde el primer momento el paciente realizará en NERUORHB, tanto en la modalidad de ingreso como ambulatoria, un tratamiento temprano, individualizado, intensivo e interdisciplinar, con especialista de neuropsicología y psicología clínica, fisioterapia, terapia ocupacional, ortoprotesis, logopedia, trabajo social y nutrición es indispensable recurrir y realizar cada uno de los tratamientos según lo requiera el paciente para poder tener mejoría y mejor calidad de salud.

Conclusión

Base a la información plasmada y recopilada pude comprender que es indispensable saber cómo es que la dicha enfermedad antes mencionada se va desarrollando y se presenta dependiendo la gravedad ya que puede ser leve, moderada y grave por ello es indispensable detectar sus síntomas para poder determinar cuál de ella y poder intervenir acorde a lo que se detecte por ello es indispensable tomar un buen tratamiento adecuado porque esto puede conllevar graves problemas mentales a corto, mediano o largo plazo .

Gracias a este ensayo que puede realizar disfrute poder conocer más afondo cuando un paciente tiene este tipo de problemas y cómo actuar ante esta situación y poder brindarle un trato digno, en ocasiones de la vida sin poder darnos cuenta nosotros mismos podemos provocar ciertos daños como el maltrato.

BIBLIOGRAFIA:

ANTOLOGIA DE PATOLOGIA DEL ADULTO

GAGINADE INTERNET:

<https://neurorhb.com/traumatismo-craneoencefalico/>

<http://www.agredace.es/dano-cerebral/traumatismo-craneoencefalico/>

<https://www.mayoclinic.org/es-es/diseases-conditions/traumatic-brain-injury/symptoms-causes/syc-20378557>